



**SUMAMOS
TODOS**

Dirección de Relaciones Públicas

Caja Popular Mexicana, en pro del Día Mundial del Medio Ambiente

- Caja Popular Mexicana fortalece su visión de institución en pro de la sustentabilidad y mediante acciones concretas mantiene su compromiso con el medio ambiente

León, Gto. 4 de junio de 2024. Caja Popular Mexicana consciente de la problemática ambiental que vive el planeta, busca fortalecer su compromiso con la sustentabilidad como parte de la conmemoración del Día Internacional del Medio Ambiente.

Las actividades humanas han causado una serie de problemáticas globales que afectan a los seres vivos y la naturaleza que han llevado a vivir una crisis ecológica. La cooperativa desarrolla actividades que impactan la cultura de sus más de 7 mil colaboradores y más de 2,600 dirigentes voluntarios, mediante el Proyecto Impulso al Desarrollo Empresarial y Ambiental (IDEA).

Con esta iniciativa, la cooperativa prioriza los cambios necesarios en favor de la sostenibilidad, como es la reducción de impresiones en papel, reciclaje de documentación, captación de agua en su edificio central, acciones de reforestación y limpia de playas, que permite contribuir con este fin.

Este 5 de junio se conmemora el Día Mundial del Medio Ambiente, promovido por la Organización de las Naciones Unidas (ONU) desde 1972, y que se ha convertido en una de las plataformas mundiales con mayor alcance en favor de las causas ambientalistas.

La principal acción por parte de Caja Popular Mexicana se concretó el año pasado, cuando creó IDEA, el cual pretende incrementar la capacitación en temas empresariales y ambientales, así como la promoción de una cultura sostenible en el cuidado del medio ambiente, en socios, colaboradores y dirigentes de la institución.

Dentro de este proyecto, se llevan a cabo programas como 'Fomento de la Cultura Cooperativa' y 'Generación', en los cuales se sensibiliza sobre la naturaleza y los beneficios de la cooperación en la sociedad con socios, colaboradores y dirigentes de todas las edades, contribuyendo además en la difusión de estas actividades entre todas las generaciones que forman parte de la organización.

Durante 2023, 2 mil 164 socios participaron en actividades ecológicas que impactaron positivamente en nuestro planeta; además, 23 mil 645 personas colaboraron en actividades comunitarias sociales, tales como reforestación en zonas boscosas, limpieza de playas en zona de litorales, limpieza de parques y terrenos en diferentes estados, con impactos directos en la ecología local donde se ubican las 491 sucursales de Caja Popular Mexicana, en 28 estados de la República Mexicana.

Aunado a esto, Caja Popular Mexicana tiene históricamente la prioridad del desarrollo sostenible, es por eso que el edificio corporativo Milenio, obtuvo la certificación ecológica Gold, en el programa



Blvd. Milenio No. 902, Esq. Blvd Cañaveral piso 1 Col. San Juan de Otates, León, Guanajuato, México.



**SUMAMOS
TODOS**

Dirección de Relaciones Públicas

LEED, (Liderazgo en Energía y Diseño ambiental -por sus siglas en inglés-), otorgada por el Consejo Americano de Edificación Sustentable (U.S. Green Building Council).

El corporativo de esta cooperativa, ubicado en la ciudad de León, Guanajuato y con una extensión de 5 mil metros cuadrados, tiene sistemas de captación de agua de lluvia, asfalto permeable para permitir la recarga de mantos acuíferos subterráneos, jardines y zonas verdes con vegetación nativa, sistemas de mejoramiento de la calidad del aire medioambiental, luces de bajo consumo energético, baños ahorradores de agua, y su construcción y diseño incluyó criterios para disminuir el impacto ambiental.

Una visión con compromiso

Para este 2024, Caja Popular Mexicana proyecta distintas actividades y acciones desde el área de Fomento Cooperativo, en busca de fortalecer la cultura ambientalista en colaboradores, dirigentes, socios y público en general.

La primera de ellas es la Jornada de Educación Ambiental CPM, a realizarse del 17 al 29 de junio, donde se impartirán conferencias y actividades en línea por parte de la Procuraduría Ambiental y Ordenamiento Territorial (PAOT) y la Secretaría del Medio Ambiente y Ordenamiento Territorial (SMAOT) en Guanajuato, entre otras. Esta vinculación permite que CPM impregne la cultura ambientalista entre sus colaboradores y dirigentes.

Además, una de las grandes apuestas por parte de esta cooperativa, es la reforestación nacional CPM, a realizarse entre el 15 de julio y el 10 de agosto en cada una de las 27 oficinas regionales de Caja Popular Mexicana. Esta será la primera actividad que se realizará de manera permanente para los siguientes años.

El compromiso de la cooperativa hacia la naturaleza es permanente y se trabaja en crear iniciativas que coadyuven a disminuir la huella ecológica de la institución, con actividades de impacto positivo en las comunidades en las que opera, alineándose a los Objetivos de Desarrollo Sustentable de la ONU, por lo que está en proceso de definición y construcción de un programa integral institucional para el cuidado de nuestro entorno, el cual contemplará aspectos de educación ambiental, normativa e iniciativas ecológicas.

Caja Popular Mexicana es la cooperativa de ahorro y crédito con 72 años de existencia en México. A mayo del 2024, tiene presencia en 28 estados de la República Mexicana, con más de 3 millones 480 mil socios atendidos en 491 sucursales, en busca de cumplimentar su misión, mejorar la calidad de vida de las personas.

La institución, se suma a los esfuerzos de la comunidad cooperativa global que integra a más de 3 millones de cooperativas y más de mil millones de personas por el cuidado del medio ambiente y el desarrollo sostenible.

(Consulta más información en www.cpm.coop/boletines)



Blvd. Milenio No. 902, Esq. Blvd Cañaveral piso 1 Col. San Juan de Otates, León, Guanajuato, México.



**SUMAMOS
TODOS**

Dirección de Relaciones Públicas

CAJA POPULAR MEXICANA EN MÉXICO:

Socios: 3 millones 481 mil 483 al cierre de abril de 2024

Sucursales: 491

Presencia: 28 estados de la República Mexicana

Contacto: Francisco Manuel Álvarez - Jefe de Atención a Prensa

francisco_alvarez@cpm.coop.



Blvd. Milenio No. 902, Esq. Blvd Cañaveral piso 1 Col. San Juan de Otates, León, Guanajuato, México.